

Los profesionales sanitarios, los trabajadores más requeridos en la UE

GACETA MEDICA.

REDACCIÓN / MADRID

@GacetaMedicaCom

lunes, 11 de noviembre de 2013 / 16:00

Los profesionales sanitarios son los trabajadores más requeridos en la Unión Europea, según el informe de noviembre 'European Vacancy Monitor', que elabora la Comisión Europea. En lo que va de año, se han contratado a 986.000 médicos en las fronteras, casi 50.000 más que el año pasado. Además de este avance la contratación de personal de cuidados en servicios de salud ascendió a 3.650.000 trabajadores, casi 100.000 más que la cifra registrada a esta alturas de 2012; 1.772.000 enfermeros, con un incremento de cerca de 80.000 trabajadores, y 850.000 en el área de otros profesionales asociados a la salud, lo que supone 50.000 más incorporaciones que en noviembre de 2012. Los técnicos sanitarios aparecen como la cuarta profesión más demandada en el continente, mientras que la enfermería ocupa el sexto lugar del ranking.

Reino Unido es el país que más médicos ha contratado entre los 27. En concreto, ha sumado 201.900 nuevos facultativos a su sistema, lo que significa un incremento del 20,6 por ciento con respecto al año pasado.